

# La Conférence des présidents de partis cantonaux recommande Philipp Müller à la présidence

Berne, le 16 mars 2012

## Communiqué de presse

### La Conférence des présidents de partis cantonaux recommande Philipp Müller à la présidence

Le PLR soutient l'initiative populaire «Accéder à la propriété grâce à l'épargne-logement»

---

**Philipp Müller a présenté aujourd'hui sa candidature à la présidence du parti lors de la Conférence des présidents de partis cantonaux (CPP) du *PLR.Les Libéraux-Radicaux*. Le conseiller national argovien a parlé de sa motivation et des buts qu'il souhaiterait atteindre s'il était élu. Après une discussion entre Philipp Müller et les présidents de partis cantonaux, Martine Brunshawig-Graf, en tant que présidente de la commission de sélection, a présenté son rapport. La Conférence des présidents de partis cantonaux recommande Philipp Müller à la présidence. Le délai pour les candidatures à la vice-présidence court quant à lui jusqu'au 31 mars. Un certain nombre de candidatures ont déjà été reçues.**

La CPP soutient l'initiative populaire «Accéder à la propriété grâce à l'épargne-logement». Le *PLR.Les Libéraux-Radicaux* soutient cette initiative car de plus en plus de Suisses souhaitent accéder à la propriété. Cette mesure est aussi une aubaine pour les PME et le secteur de la construction. Les deux autres objets de votation (Managed care et sur les accords internationaux) seront quant à eux discutés lors de la prochaine Assemblée des délégués le 21 avril 2012.

Vous trouverez toutes les informations à propos de l'élection à la présidence du PLR sur:

<http://www.plr.ch/component/content/article/766.html>

---

#### Contacts:

› Martine Brunshawig Graf, présidente de la commission de sélection, 079 507 38 00

› Philipp Müller, conseiller national, 079 330 20 79

› Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63

› Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41